
GAZETTE DU RELAIS.



Découvrez les évènements qui ont eu lieu au
Relais de Janvier à Juillet 2024

03.68.89.00.45 / 06.46.90.78.47

ram-passerelles@stclement.fr



Association Suce Pouce

Le Relais Petite Enfance Passerelles est géré par l'Association Suce Pouce, loi 1901. L'Association gère également la Crèche Suce Pouce. Le siège est situé au 27, rue de la Ballastière à Saint Clément.

L'Association est pilotée par un Conseil d'Administration, composé de familles adhérentes bénévoles. Le Conseil d'Administration est chargé d'assurer le bon fonctionnement des services (gestion financière, gestion du personnel, des locaux, etc.)

Le mot du Conseil d'Administration

" Chers Adhérents,

Fière d'avoir été choisie pour présider notre association, j'accueille cette tâche avec joie. Nous poursuivrons au sein du Conseil d'Administration notre travail collectif et celui de nos prédécesseurs.

Outre notre Assemblée Générale annuelle, nous organiserons plusieurs rencontres dont nous vous tiendrons informés ultérieurement.

Cette association est la vôtre, votre participation est indispensable.

N'hésitez pas à nous rencontrer pour mieux connaître les différents statuts de membres et choisir celui qui pourra vous convenir.

Guerina MARION, Présidente de l'association Suce Pouce."

Relais Petite Enfance et parents employeurs



Le Relais Petite Enfance est un lieu ressources pour les parents et futurs parents employeurs.

Le RPE est un endroit d'écoute, d'informations et d'échanges sur les différents modes de garde du territoire. Le Relais vous accompagne dans votre recherche d'un mode de garde pour votre/vos enfant(s).

La législation et la réglementation encadrant le métier d'Assistant(e) Maternel(le) peuvent parfois poser questions. Le Relais vous accompagne dans vos démarches administratives, par exemple :

- Mise en place du contrat
- Calcul de la mensualisation
- Calcul des Congés Payés
- Aide dans les déclarations Pajemploi
- Fin de contrat

Le bureau du Relais se situe à la Maison de l'Enfance de St Clément. Cependant, des permanences téléphoniques et physiques sont possibles à Villeneuve l'Archevêque, et Chigy afin de vous accompagner au plus près de chez vous.

Relais Petite Enfance et Assistant(e)s Maternel(le)s

Le Relais Petite Enfance est un service également destiné aux Assistant(e)s Maternel(le)s.

Le Relais accompagne les Assistant(e)s Maternel(le)s du territoire dans leur professionnalisation. Notamment en proposant des temps de formations ou des temps d'échanges entre professionnel(le)s avec des soirées thématiques.

L'animatrice intervient sur différents lieux, hors périodes de vacances scolaires, pour proposer des temps collectifs. Ces temps permettent aux Assistant(e)s Maternel(le)s et aux enfants de se retrouver tous ensemble :

- Theil sur vanne : les lundis
- St Clément : les mardis et vendredis
- Villeneuve l'Archevêque : les mercredis
- Cerisiers : les jeudis

Durant ces moments conviviaux, diverses activités d'éveil, de motricité, de découverte sont proposées pour favoriser le développement psychomoteur, sensoriel et affectif des enfants (peinture, médiathèque, découverte de la nature, etc.)



PLAISIR DE LIRE

La lecture permet aux jeunes enfants de se représenter le monde qui les entoure et les aide à acquérir des connaissances (formes, couleurs, etc.). Le Relais propose à certaines communes de pouvoir profiter d'un partenariat avec les Médiathèques locales ou avec l'Association "Lire et Faire Lire". L'objectif étant de permettre aux enfants de découvrir les livres ou différents supports de lecture (kamishibai, raconte tapis, tablier à histoire, etc.), dans un espace sécurisé.

Ce sont des moments privilégiés entre l'Assistante Maternelle et l'enfant, propice aux échanges autour de l'histoire racontée.

Les bienfaits de la lecture chez le tout petit sont :

- le développement du langage par l'apprentissage de nouveaux mots,
- la stimulation des sens en écoutant, regardant et touchant les histoires,
- le développement de la concentration.





ACTIVITÉS MANUELLES

Les enfants sont naturellement curieux. Ils ont besoin d'explorer et de découvrir de nouvelles sensorialités. Pendant les activités les enfants font appels à tous leur sens, ce qui leur permet de développer leur imagination, leur créativité et leur motricité fine.

Les temps d'activités favorisent les échanges entre enfants ou avec les adultes. Les enfants aiment partager leur créations avec leur pairs pour se sentir valoriser et prendre confiance en eux.

Au Relais, différentes activités ont pu être proposées durant les temps collectifs :

- sable magique / transvasement
- pâte à modeler
- collage
- dessin sur les vitres
- peinture sur différents supports avec différents outils (mains, pinceaux, rouleaux, etc.)



Et bien d'autres activités...



Les temps collectifs c'est aussi :

- De la motricité avec l'intervention d'une Psychomotricienne à St Clément
- De la motricité avec l'Association POM de Cerisiers
- Des balades extérieures pour favoriser la découverte de la nature
- Du jeu libre pour permettre à l'enfant de développer son imagination

La Grande Lessive

Il s'agit d'un évènement artistique et éphémère. Cette exposition se déroule deux fois par an. Le thème, pour la journée du 21 mars était "*Faire des bulles*". A cette occasion, les enfants ont réalisé des oeuvres en peinture, avec pour support, le papier bulle. Les dessins ont été exposés dans les locaux de la maison de l'enfance de Saint Clément.



La
Grande
Lessive



Lolo la petite goutte

Les Assistantes Maternelles et les enfants de Saint Clément ont pu profiter d'un spectacle, en lien avec la crèche Suce Pouce. Les enfants ont assisté au voyage de Lolo depuis le nuage jusqu'au robinet, au jardin et enfin la mer. A travers ce spectacle sensoriel, les interprètes ont transmis un message de sensibilisation sur l'importance de préserver l'eau.





Ferme pédagogique

Pour fêter la fin d'année scolaire, le mardi 02 juillet, les professionnelles ont pu se retrouver pour une animation commune à la ferme Terranova, de Chigy. Les enfants ont pu découvrir différents animaux (ânes, poules, chèvres, poney, alpaga, lapins). Ils ont également pu les brosser et les nourrir.

Le midi, un pique-nique a été proposé pour permettre aux professionnelles et aux enfants de partager un moment convivial.



Merci

Le relais vous remercie pour cette belle année et souhaite une excellente rentrée aux futurs enfants scolarisés.

